

いったい何が起きているのか。

不動産経済研究所(東京・新宿)がまとめた1~5月の首都圏のマンションの発売戸数は月平均で3178戸で、前年同期比で18%の減少。ところが1~5月の新規発売物件数となる

サイ・ライト

の同48%も減少している。戸数はそれほど減っていないのに、マンションの棟数は激減。このギャップをどう読むのか。答えは「マンション市況の回復だ」。理由はこうだ。株式市況の回復で「株高富裕層が増え

マンション新規物件なぜ半減?

加(トータルブレインク光龍彦社長)、台湾やシンガポールマネーがマンション市場に流入していることによって、マンション市況は今、かなりの好況だ。売る側は当然、このチャンスを逃したくない。ただ、土地の奪い合いは激化しており、あまり数がない。このため1棟のマンションを小分けにして売るのではなく、売れるマンションをなくして、売れるだけ市場に投入しているというわけだ。

例えば、鹿島や三井不動産レジデンシャル、三菱地所レジデンスなどが手掛けた国内最大級マンション、「勝どきザ・タワー」は販売戸数1318戸の4割近くにあたる500戸を5月

都心と郊外、温度差映す

